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四つのテスト  1 真実かどうか   

平成２６年７月２２日（火曜日）

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間

                                           

☆会長挨拶（前田 昌信） 

 

先週の土日に岩手県宮古市に六つ年上の先輩の快気祝いに出

席してきました。盛岡の大学病院が食道癌の手術で有名なので

そこで手術を受けたそうです。ホテル近江屋さんに泊めて頂い

たのですが、ツーリングのバイクが 10 台以上止まっていたので

それほど道路状況が改善したのだなと感じてきました。

本日は我々の仲間でもあった赤間寛先生がゲストでいらっし

ゃいました。50 周年の前の年にインドネシアのカリアシンロー

タリクラブにメイクアップで訪問した時、外国語が堪能な事も

手伝って計画を練っていただきました。赤間さんの

に座っている 28 歳までの齋藤圭央君までの

アを訪問した事を覚えています。赤間さんと言えば長井ロータ

リークラブの国際奉仕で活躍して頂きましたが、日本の国際奉

仕との出会いは米山梅吉さんが東京ロータリークラブの会長の

時、大正 12 年の関東大震災に国際ロータリークラブから義援金

や救援物資が届けられたそうです。これを機にロータリークラ

ブの思想・活動について猛省が行われたようです。本当のロー

タリー活動はここから始まったのかもしれません。

長井ロータリークラブ会長    
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   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   

日（火曜日） 第２，５７６回        

ロータリー親睦活動月間    ＜例会報告No.４＞  ゲスト卓話 赤間歯科医院

                                    

 

先週の土日に岩手県宮古市に六つ年上の先輩の快気祝いに出

席してきました。盛岡の大学病院が食道癌の手術で有名なので

そこで手術を受けたそうです。ホテル近江屋さんに泊めて頂い

台以上止まっていたので

それほど道路状況が改善したのだなと感じてきました。 

本日は我々の仲間でもあった赤間寛先生がゲストでいらっし

周年の前の年にインドネシアのカリアシンロー

タリクラブにメイクアップで訪問した時、外国語が堪能な事も

手伝って計画を練っていただきました。赤間さんの 82 歳から隣

歳までの齋藤圭央君までの 13 人でインドネシ

アを訪問した事を覚えています。赤間さんと言えば長井ロータ

リークラブの国際奉仕で活躍して頂きましたが、日本の国際奉

仕との出会いは米山梅吉さんが東京ロータリークラブの会長の

年の関東大震災に国際ロータリークラブから義援金

や救援物資が届けられたそうです。これを機にロータリークラ

ブの思想・活動について猛省が行われたようです。本当のロー

タリー活動はここから始まったのかもしれません。 

 

取り留めのない話ではございますが、会長挨拶とさせて頂き

ます。 

 

 

☆幹事報告 

・青少年交換留学生募集要項

・ロータリークラブセミナーに出席する際のネームプレート着

用について 

・17 日米沢第 6ブロックの歓迎会に会長、幹事

きました。 

・理事会にて、欠員の後任で

した。 

・ロータリー財団の補助金プロジェクトについて

・新しいクラブの組織図が出来上がったので配布いたします。

 

 

☆委員会報告 

・出席委員会 横澤寿彦会員

 7 月 4 日会長、幹事等で委員会を開催し、出席規定を作成し

ました。 

 MUは他クラブ出席、地区主催

席扱いとする。ただし、委員会開催の報告書、議事録の提出

が必須である。 

 規定は 8月配布の活動計画書に記載されます。

 

 

 

 

    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   

    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   

         渡部 保太郎 

：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡

長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修
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   4 みんなのためになるかどうか 

赤間歯科医院 赤間寛 氏 

取り留めのない話ではございますが、会長挨拶とさせて頂き

青少年交換留学生募集要項送付の案内が来ております。 

・ロータリークラブセミナーに出席する際のネームプレート着

ブロックの歓迎会に会長、幹事 2名で参加して

、欠員の後任で塚田会員に会計理事をお願いしま

・ロータリー財団の補助金プロジェクトについて 

・新しいクラブの組織図が出来上がったので配布いたします。 

会員 

日会長、幹事等で委員会を開催し、出席規定を作成し

、地区主催の会合、理事会、各委員会も出

席扱いとする。ただし、委員会開催の報告書、議事録の提出

月配布の活動計画書に記載されます。 

   池田 德博 

   髙橋 敏行 

タスパークホテル℡0238-88-1833 

那須修 ・ 長澤修司 



 

 

・社会奉仕委員会 齋藤圭央会員 

 8 月 5日に小さな親切クリーン大作戦に参加協力願います。 

 清掃活動後、タスパークホテル・シャロアにて例会を行いま

す。 

 

☆赤間歯科医院 赤間寛 氏 卓話 

 

    

    
<外からみたロータリークラブ> 

・職業奉仕はロータリーの根幹である。 

・ロータリーにしかできないこと、ロータリーの事業を社会に

PR できないものか。 

 

<郷土の平家落人と赤間姓の関係を探る> 

１．調査の動機 

 スイス在住の野川等氏、赤間三正氏との出会い。 

 赤間姓は平家と関係があるのでは？ 

 

２．調査の方法 

 東京の国立図書館、地元の郷土史、平家伝承地総覧にて調査      

を行った。 

 赤間姓の発祥は下関。 

 長井盆地における赤間姓は平家の落人とは無関係であり、西

国の植民政策に関係ありとみてよろしい、との返事を赤間神

宮の宮司さんより頂いた。 

 

３．結果 

 成田の「飯沢文書」について。平家落人ではないが、飯沢家

は平家武士であった。成田、五十川地区は長井町よりも古い

歴史がある。 

 西置賜地方の平家落人については、小国町、飯豊町、長井市

の桂谷部落にいたのでは。古文書も僅かだが存在する。信憑

性は高いと思う。 

  

☆次回例会予定 

・ビアパーティー 伝統芸能 「琴の夕べ」 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

☆出席報告 

    

7 月 22 日例会 報告者：横澤（寿）会員 

 
会員数 

(免除)   

出席数 

(免除) 

出席率 MU数 
修 正

出 席

数 

修 正 

出 席

率 

本 日 30(2) 23(2) 76.67%     

前 回 

(7/15） 
30(2) 26(2) 86.67% 1 27 90% 

前々回 

(7/8) 
29(2) 19(1) 67.86% 2 21 75% 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信 会長 

 赤間寛さんを歓迎して 

 赤間先生お越し頂きありがとうございます 

・渡部 保太郎 会員 

 赤間先生ドイツ勲章受章おめでとうございました 

 新入会員を歓迎して 

・横澤 寿彦 会員 

 赤間先生おめでとうございます 

・堺 清一 会員 

 赤間先生を歓迎して 

・伊藤 克也 会員 

 赤間先生を歓迎して 

・栗田 正彦 会員 

 赤間先生の再入会？を歓迎して 

・齋藤 圭央 会員 

 思いがけず副会長席に座ってしまいました。 

・瀬尾 雅広 会員 

 赤間先生の歯切れの良いお話を聞けるのは楽しみです 

先生を歓迎して 

・齋藤 裕之 会員 

 赤間先生を歓迎して 

・斎藤 慎治 会員 

・赤間 寛 氏 


